
Topics  1 年生 進路講話がありました  

９月２１日(木)の７限に進路講話を行いました。 

「進研模試分析会 ～秋以降に向けて、克服すべき分野を分析しよう～」                                

講師 凌文恵氏   

（ベネッセ） 

 1 年生が初めて

受験した進研模

試の結果が返却さ

れたことを受けて、

その分析と今後の

勉強に向けてのア

ドバイス、さらには

文理選択について

など、盛りだくさんで

した。 

  内容は次の通りです。 

・変化しつつある現代社会において、進路を考えるとはどういうことなのか。 

・成功するための進路選択のステップについて。 

・進研模試の結果分析。 

・個人成績表の見方と、具体的な学習課題。 

・成績アップに向けたおすすめ学習習慣、学習の黄金サイクル、入試で問われる力。 

  

生徒の感想から 

「私はまだ具体的につきたい職業や行きたい大学が決

まっていないので、もう少し偏差値を上げられるようにし

たいと思いました。30 分間まず勉強することも実践しよ

うと思います。『3 つのム』をできるだけ減らして移動時

間ももっと活用して、復習をできるようにしようと思いまし

た。文理のことも将来のことをよく考えてしっかり決めよう

と思います。」 


